
議会運営委員会協議結果  

日時：平成２７年５月２０日（水） 

開会：午後１時３０分 

閉会：午後２時３５分 

場所：委員会室 

 

１．議会選出各種委員の選任について 

【新美保博委員長】会派ごとの人数を志民ネット１名、公明党１名、日本共産党１名、創造みら

い半田５名の割振りでよろしいか。 

         

         了承 

 

【日本共産党】  都市計画審議会を希望 

【公明党】    都市計画審議会 

【志民ネット】  青少年問題審議会 

【新美保博委員長】残り５名を創造みらい半田で選出してください。委員の氏名は、５月２７日

（水）までに事務局へ報告すること。 

 

          了承 

 

 

２．政策調査研究プロジェクトについて 

【新美保博委員長】会派に持ち帰りとした政策調査研究プロジェクトの扱いについて協議して 

いきます。 

【創造みらい半田】政治倫理審査会のような、開かれても開かれなくてというような位置づけに

して、１９名が特別委員会に所属できるような形にしてもらいたい。 

【志民ネット】  必要なときに開催するものでよい。 

【公明党】    創造みらい半田と同様に必要に応じ開催する形でよい。 

【日本共産党】  必要なときに開催する位置づけでよい。 

【新美保博委員長】政治倫理審査会と同様な必要なときに開催するものとする。 

 

          了承 

 

 

３．特別委員会について 

【新美保博委員長】特別委員会の設置について、会派持ち帰り、テーマについて、６月３日（水）

までに事務局に報告し、６月９日（火）の議会運営委員会で設置及びテーマを

協議していきます。 

 

          了承 

 

 

４．閉会中の調査事項について（別紙資料３） 

【新美保博委員長】議会運営委員会の調査事項テーマについて、持ち帰りとし、６月３日（水）

までに事務局に報告、６月９日（火）の議会運営委員会で、テーマを協議し

ていきます。 

 

          了承 



５．費用弁償について 

予算  常任委員会：９０，０００円    議会運営委員会：４５，０００円 

特別委員会：４５，０００円   （いずれも１人当たりの旅費：予算額） 

  【竹内健事務局長】常任委員会２泊３日９０，０００円、議会運営委員会、特別委員会１泊２日

４５，０００円を予算確保していますので計画をお願いします。 

 

          了承 

 

 

６．その他  事務局から報告 

（１）議会事務局担当、事務分担について 

【新美保博委員長】議会事務局の事務分担は報告のとおり。 

 

了承 

 

（２）その他 

 【渡辺昭司議長】 議会の方から審議会へ出てほしい要望があるが、次回の議会運営委員会で説 

明します。 

  【竹内健事務局長】平成１４年の時に審議会への参画についての結果を報告しています。全国市 

議会議長会からの通知の中で、「議員が市長の設置する審議会に参画すること 

は、機関対立型を取る民主的な地方制度の趣旨に反する。このことは、執行 

機関による議員の取り込みが行われていることを意味する。」こうしたことを 

検討する中で、市に対して、今後の審議会等への参加の結論を出したものと 

考えております。このことは参考の資料として提出させていただきました。 

 

         《休憩》 

 

  【新美保博委員長】審議会の参画の意向があるとの情報です。 

 

           了承 

 

  【新美保博委員長】常任委員会対抗ソフトボール大会、２市３町については研修会なり行い懇親

会とする。常滑市とはソフトボールを計画していく。 

 

           了承 

 

  【新美保博委員長】議員個人で行く行政視察について、相手先のことも考慮する中事務局を通し

て、議長名で正式に依頼する。他市の仲介する時も事務局に連絡のこと。 

           補足映像使用時の申し合わせ事項は承知と思うが、機械上、操作上のトラブ

ルが起こった際でも時計は止まらないので注意すること。 

           顔写真を交換したい方は事務局までデータで届出ください。 

           赤レンガのポロシャツの制作を予定している。注文生産とのことで６月３日

となっています。 

           このポロシャツも、半田市の公式グッズとして、これまでの山車まつり、南

吉のごん吉のポロシャツも議場等の着用を認める。 

 

           了承 

 


